

<b>Medio</b>	Publimetro
<b>Fecha</b>	15-4-2015
<b>Mención</b>	Estos profesionales se mueven por una vocación de servicio. Mención a Diplomado de la UAH.

# Estos profesionales se mueven por una vocación de servicio

## Servicio País:

Programa que lleva a jóvenes a lugares apartados de Chile para colaborar en superar vulnerabilidades de cada comunidad cumple 20 años de existencia este 18 de abril. Conversamos con su director nacional



Mientras muchos profesionales están en búsqueda de una interesante y llamativa oportunidad laboral al momento de terminar de estudiar, hay otros que más allá de eso, buscan aportar con sus conocimientos para el desarrollo de un país más inclusivo. Esos jóvenes son parte de Servicio País.

Este programa de intervención social de la Fundación para la Superación de la Pobreza cumple 20 años este 18 de abril, período en el cual más de 4 mil profesionales han trabajado en localidades más vulnerables y/o apartadas de nuestro país, con la idea de estar donde no llegan las políticas públicas de apoyo para superar los estados de precariedad.

Para ello, esta iniciativa hace que estos jóvenes se queden por al menos un año viviendo con dichas comunidades rurales y urbanas, tras pasando herramientas y capacidades para sacar adelante a las personas que allí habitan,

enfrentando dificultades tan diversas como la escasez de agua, tensión social y la inequidad de oportunidades, en colaboración con autoridades y organismos como los municipios.

Según explica Felipe Petit-Laurent, director nacional de Servicio País, “todos los años tenemos entre 3.000 y 3.500 postulantes para un cupo de 300 profesionales”, destacando que ello ha instalado a este programa “no sólo como un espacio de desarrollo profesional, sino que de una experiencia laboral distinta”.

Según explica Petit-Laurent, al momento de escoger a los jóvenes que participarán del proceso, a los que se remunera vía honorarios, se toma

en cuenta la trayectoria social que hayan tenido, por ejemplo si participaron de voluntariado, esto para saber si existe un real compromiso social, aunque aclara eso sí que no es requisito esencial, ya que hay profesionales que sin tener ese respaldo “han desarrollado su trabajo de muy buena manera”, asegura.

Junto con ello, destaca que ahora los jóvenes que deciden involucrarse en esta tarea, junto con el sueldo, reciben de manera gratuita una formación, a través de un diplomado de la Universidad Alberto Hurtado en Desarrollo y Pobreza de Territorio, lo que es un plus para su currículum, resalta.

Al consultarle por las características que distinguen a las personas que participan en Servicio País, es enfático al señalar que son “las propias comunidades las que plantean las características de los

profesionales" de este programa, agregando que resaltan el compromiso, el respeto de las culturas e identidades locales y los vínculos de confianza que se generan.

Respecto de las profesiones predominantes en la iniciativa, Petit-Laurent aclara que sobresalen obviamente las ligadas al ámbito social (que son un alrededor de un 40%) como psicólogos, sociólogos, pero también sostiene que "hay profesionales de todas las áreas. Tenemos desde actrices, ingenieros industriales, veterinarios, agrónomos, del área del turismo, etc".

¿Y cuáles son las metas de Servicio País? Petit-Laurent comenta que el objetivo principal es lograr que las "personas que viven en situación de pobreza y vulnerabilidad puedan visibilizar, conectar y activar sus propios recursos con las estructuras de oportunidades", agregando que en este programa "las personas son las protagonistas de sus propios procesos de desarrollo" y es ahí donde entran estos profesionales jóvenes para ayudarlos a cambiar su actual realidad por una mejor, dice.

DIARIOPYME.COM



